
Karlsruher SC
Beitrag von „hacklberry“ vom 23. April 2019, 22:42

Zitat von Stevie-B1980 

Ist in Freiburg nicht eher die Spielfeldumrandung das Problem?

Vermutlich auch. Das Problem kommt ja vermutlich daher, dass sie das Spielfeld auf DFB
Ansprüche vergrößert haben. Man liest nur meist vom zu kleinen Spielfeld .
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